



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/106339

18/04/2023

268842

AUTOR/A: CARAZO HERMOSO, Eduardo (GP); CRUZ-GUZMÁN GARCÍA, María Soledad (GP); GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); MARTÍNEZ FERRO, María Valentina (GP)

RESPUESTA:

Conscientes de la importancia del español en la sociedad internacional, el Gobierno de España creó el Instituto Cervantes en 1991, con el consenso unánime de todas las fuerzas políticas, que se ha convertido en la principal institución dedicada a impulsar el español en el mundo, en aquellos países que no lo tienen como lengua oficial, y la cultura en español.

En la actualidad está presente en 92 ciudades de 47 países y territorios.

Madrid, 29 de mayo de 2023